

# そよ風にのせて

No.10

令和5年5月17日

## 校外学習（3年生）



3年生が、社会科の学習で、学校の裏にある城山に出かけました。高い所から学区をながめ、方位磁石で東西南北を確認しながら、学区全体の様子を知ることができました。

さらに、城山からながめる瀬戸内海の美しい風景に、改めて感動することができました。

## アラスカ豆のとりだし（2年生）



5月12日の給食に、豆ご飯がでました。今年は、2年生がアラスカ豆のさやから、全校分の豆を取り出してくれました。取り出した豆を、給食の先生がゆでて、おいしい豆ご飯にしてくださいました。豆の緑色があざやかで、とてもきれいでした。

## 外国語科での学習（5年生）

5年生の子どもたちが、外国語科の学習で、NETといっしょに職員室を訪れ、先生方にインタビューをしました。

When is your birthday? (誕生日はいつですか?)

What season do you like? (好きな季節はいつですか?)

学習したことをもとに、誕生日と好きな季節を上手にたずねることができました。職員室には、英語の得意な先生もいて、子どもたちは、意欲的に学習に取り組むことができました。

